

BANTUAN TEMPAT SAMPAH DARI TROPICAL GENERASI PEDULI

Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan (kiri) dan musisi Nugie (kanan) menyaksikan Direktur PT Bina Karya Prima Jeffry Riadi (kedua kanan) menyerahkan bantuan secara simbolis kepada Kepala Dinas Lingkungan Hidup DKI Jakarta Asep Kuswanto saat peringatan Hari Sampah Nasional di TPST Bantargebang, Bekasi, Jawa Barat, Senin (21/2). PT Bina Karya Prima memberikan bantuan 50 tempat sampah kepada Pemprov DKI Jakarta untuk membantu penanganan sampah daur ulang menjadi barang yang bermanfaat serta bermakna.



Dua Pilar Perpajakan Internasional Mulai Dilaksanakan Tahun 2023

Sri Mulyani mengatakan, dalam melaksanakan kedua pilar tersebut, terdapat banyak negara yang membutuhkan bantuan technical assistance, baik mulai dari membangun legislasinya atau aturannya untuk bisa menjalankan kesepakatan ini, maupun dari sisi kapasitas dari Direktorat Jenderal Pajak masing-masing negara.

JAKARTA (IM) - Menteri Keuangan (Menkeu) Sri Mulyani Indrawati menyampaikan, dua pilar prinsip perpajakan internasional mengenai pajak di sektor digital dan global minimum taxation telah disepakati dan akan dilak-

sanakan pada tahun 2023. "Pilar pertama dan kedua bisa disepakati dan dijalankan sebagai suatu kebijakan yang efektif pada tahun 2023," kata Sri Mulyani dalam konferensi pers Presidensi G20 Indonesia, seperti dilansir dari laman Ke-

menkeu, Senin (21/2).

Pembahasan mengenai perpajakan internasional dalam pertemuan Menteri Keuangan dan Gubernur Bank Sentral negara-negara G20 mengalami banyak kemajuan. Sri Mulyani menjelaskan pilar pertama terkait perpajakan di sektor digital menjadi salah satu isu yang sangat tegang di antara negara-negara G20 maupun di seluruh dunia.

"Telah disepakati bagaimana mekanisme perpajakan, terutama menyangkut sektor digital yang bergerak secara internasional atau global," kata Sri Mulyani.

Adapun pilar kedua mengenai global minimum taxation ditujukan untuk perusahaan-perusahaan yang bergerak

antarnegara di mana kemungkinan bisa terjadi upaya menghindari pajak atau tax avoidance dan penggelapan pajak atau tax evasion.

"Bagaimana semua negara bisa bersama-sama menghindari langkah-langkah yang dilakukan oleh pembayar pajak untuk menghindari perpajakan dengan langkah pilar kedua, yaitu membatalkan global minimum taxation dan juga kerangka kerja sama," ujar Sri Mulyani.

Lebih jauh Sri Mulyani mengungkapkan setelah kedua pilar tersebut disepakati dan dilaksanakan pada tahun 2023, maka akan dilakukan monitoring untuk pelaksanaannya.

Dalam melaksanakan kedua pilar tersebut, ia menyebut terdapat banyak negara yang

membutuhkan bantuan technical assistance, baik mulai dari membangun legislasinya atau aturannya untuk bisa menjalankan kesepakatan ini, maupun dari sisi kapasitas dari Direktorat Jenderal Pajak masing-masing negara.

"Oleh karena itu, di dalam G20 juga disepakati akan adanya dukungan untuk kapasitas penambahan atau peningkatan kapasitas bagi negara-negara berkembang yang membutuhkan bantuan untuk mengimplementasikan dua pilar itu secara sesuai dengan kesepakatan waktu, yang disebut sangat ambisius yaitu tahun 2023," kata Sri Mulyani. • **dro**

Sinar Mas Land Manjakan Konsumen dengan Program Double Dream



Foto bersama usai penandatanganan kerja sama secara simbolis oleh sejumlah bank pendukung program Double Dream 2022 disaksikan Lie Jani Harjanto (Group Chief Financial Officer Sinar Mas Land).

BSD CITY (IM) - Sinar Mas Land turut mendukung kemajuan ekonomi di bidang properti dengan memberi kemudahan bagi masyarakat dalam mewujudkan properti impian. Setelah sukses dengan Move in Quickly di tahun 2020 dan Wish For Home pada 2021, tahun ini Sinar Mas Land menghadirkan program national sales terbarunya yakni

Double Dream. Direktur Sinar Mas Land, Herry Hendarta menjelaskan, pihaknya memilih nama Double Dream untuk national sales program karena merujuk pada tahun 2022 yang serba double. "Sesuai dengan namanya, kami menawarkan keuntungan double mulai dari double benefit, double saving, dan double rewards yang pasti akan men-

datangkan double happiness untuk para konsumen. Dalam program ini, konsumen juga akan mendapatkan keringanan harga, subsidi DP, hingga berkesempatan mendapatkan dua unit apartemen Southgate di kawasan Jakarta Selatan, selama periode program berlangsung," kata Herry dalam keterangan tertulis, Senin (21/2). Menariknya, program

ini juga dapat digabungkan dengan sejumlah kebijakan pemerintah di bidang properti salah satunya seperti Pajak Pertambahan Nilai Ditanggung Pemerintah (PPN DTP).

Lebih menguntungkan dari tahun-tahun sebelumnya, program Double Dream menawarkan keringanan harga hingga sebesar 22% ditambah cash back hingga 6%, insentif PPN, dan beragam kemudahan lainnya. Konsumen dapat menikmati keuntungan yang berlipat ganda jika transaksi dilakukan secara hardcash atau KPR/KPA/KPT ekspres.

Periode program dimulai dari 22 Februari - 31 Desember 2022 yang terbagi ke dalam 3 tahap. Periode I dimulai 22 Februari - Juni 2022 dan memiliki promo yang paling banyak, kemudian promo tersebut akan berkurang di periode II (Juli-September 2022) dan periode III (Oktober-Desember 2022).

Selain kemudahan pembayaran, konsumen juga berkesempatan untuk memenangkan grand prize berupa 2 unit apartemen tipe studio di Southgate untuk 2 orang pemenang. Hadiah ini akan diundi di akhir Periode I pada bulan Juli dan akhir periode III di pada Januari 2023.

Proyek Sinar Mas Land yang turut dalam program

Double Dream tersebar di sejumlah daerah. Di Tangerang terdapat Taman Banjar Wijaya dan BSD City. Di Jakarta Selatan terdapat The Elements, Southgate, serta Aerium Apartemen di Jakarta Barat. Selain itu, Kota Wisata dan Legenda Wisata di Cibubur, Grand Wisata di Bekasi, Kota Deltamas di Cikarang, Selanjutnya, Wisata Bukit Mas dan Klaska Residence di Surabaya, Nuvasa Bay di Batam, hingga Grand City Balikpapan di Kalimantan Timur juga ikut meramaikan program ini. Produk yang ditawarkan meliputi kaveling, rumah, apartemen, dan ruko.

Kepemilikan produk Sinar Mas Land juga makin dipermudah dengan kerja sama untuk Kredit Pemilikan Rumah (KPR), Kredit Pemilikan Tanah (KPT), dan Kredit Pemilikan Apartemen (KPA) dari 15 bank terpercaya di Indonesia di antaranya CIMB Niaga, Bank Mandiri, OCB/NISP, Maybank, BNI, Permata Bank, BCA, UOB, Bank Tabungan Negara (BTN), Bank Danamon, Commonwealth Bank, Panin Bank, BRI, CCB Indonesia, dan Bank Syariah Indonesia (BSI). • **vit**



Hermawan Wijaya (Direktur Sinar Mas Land), Herry Hendarta (Direktur Sinar Mas Land), dan Nurhadi Liepriyono (Corporate Head of Sales & Marketing Sinar Mas Land) dalam acara virtual konferensi pers program Double Dream 2022.

Rp20,8 T Polis Jiwasraya Beralih ke IFG Life

JAKARTA (IM) - PT Asuransi Jiwa IFG (IFG Life) telah menerima pengalihan polis nasabah PT Asuransi Jiwasraya (Pesero) sebanyak 155.216 polis atau setara Rp20,87 triliun di 2021. Itu artinya, sebesar 63,20% dari target liabilitas polis yang akan dialihkan.

Sementara per Januari 2022, pembayaran klaim yang telah dilakukan mencapai

Rp412,09 miliar. "Pembaruan informasi ini kami sampaikan sebagai wujud dari komitmen IFG Life untuk mengedepankan tata kelola yang baik dan mengutamakan transparansi demi kepentingan nasabah kami, juga masyarakat Indonesia pada umumnya," kata Direktur Keuangan dan Investasi IFG Life, Farid Azhar Nasution dalam ket-

erangannya, Senin (21/2). IFG Life masih akan melaksanakan proses pengalihan polis di tahun ini. Adapun target polis yang dialihkan Rp12,15 triliun. "Target kami di tahun 2022 ini untuk pengalihan polis adalah sebesar Rp12,15 triliun, dan yang sudah terealisasi selama Januari 2022 adalah sebesar Rp724,1 miliar," terangnya. Realisasi penerimaan premi

hingga Desember 2021 mencapai Rp24,13 miliar. Sementara untuk klaim tahapan ke-0 polis Mantap Plus C, anuitas dan utang klaim dari polis eks Jiwasraya pembayarannya telah mencapai Rp976,13 miliar. Total aset IFG Life mencapai Rp21,29 triliun, termasuk aset yang telah dialihkan dari Jiwasraya sebesar Rp1,46 triliun. Dengan demikian, IFG Life

memiliki Risk Based Capital (RBC) sebesar 258%, jauh di atas ketentuan Otoritas Jasa Keuangan (OJK) yaitu 120%, yang berarti kesehatan IFG Life sebagai perusahaan asuransi saat ini terbilang sangat baik. Perusahaan juga melaporkan laba ytd di bulan Januari 2022 sebesar Rp24,79 miliar (unaudited). • **pan**



Bank DBS Jalin Kerja Sama dengan CARInih

JAKARTA (IM) - Bank DBS Indonesia menjalin kerja sama dengan CARInih, perusahaan berbasis teknologi yang mengutamakan kolaborasi ekosistem, dalam mendukung transformasi digital bagi Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM) baik secara online maupun offline.

Lewat kerja sama ini, CARInih menghadirkan aplikasi yang dilengkapi dengan inovasi layanan perbankan korporasi digital dari Bank DBS Indonesia, yakni DBS MAX QRIS.

Sinergitas ini diharapkan dapat memberi kemudahan bagi pelanggan dalam bertransaksi dan menjamin kelancaran pembayaran kepada mitra. "Peningkatan kebutuhan masyarakat akan layanan digital untuk mendukung gaya hidup serba cepat dan mudah, tidak terkecuali dalam hal berbelanja. Masyarakat kini mulai beralih menggunakan platform digital seperti e-commerce untuk berbelanja karena lebih mudah dan menghemat waktu ketimbang berbelanja secara langsung di toko," kata SVP Institutional Banking Group PT Bank DBS Indonesia Angela Thenaria, secara virtual, Senin (21/2).

Dijelaskan Angela, tingginya kebutuhan masyarakat untuk berbelanja secara digital menuntut UMKM untuk turut menjajakan produknya melalui platform digital. Melihat geliat digitalisasi pada sektor UMKM, mendorong Bank DBS Indonesia untuk secara aktif memberikan solusi perbankan yang mudah, aman, dan nyaman sesuai dengan prinsip 'Live More, Bank Less'. "Melalui solusi perbankan

berbasis digital, diharapkan akan memudahkan nasabah melakukan berbagai transaksi, dan membantu pertumbuhan bisnis mereka termasuk seluruh kekuatan digital yang kami miliki. Dukungan digital ini diharapkan juga mempercepat inklusi finansial di tanah air," ujar Angela.

Founder dan CEO PT DKI, Tan Leny Yonathan mengatakan, layanan DBS MAX QRIS yang tersedia pada aplikasi CARInih merupakan sebuah sistem pembayaran digital menggunakan Quick Response Indonesia Standard (QRIS) yang memberikan pelayanan penyelesaian kredit secara real time dengan memindai untuk membayar (scan and pay).

DBS MAX QRIS akan memberikan laporan yang komprehensif dengan mengintegrasikan transaksi dari berbagai QRIS melalui QRIS-Encore report untuk memudahkan proses rekonsiliasi CARInih dan memudahkan kelancaran pembayaran ke mitra.

Ketika pelanggan ingin menggunakan metode pembayaran QRIS, pelanggan juga dapat memilih sumber pembayaran baik menggunakan bank atau e-wallet. Setelah itu, pelanggan akan menerima notifikasi transaksi secara real time melalui Instant Credit Notification.

"Bagi kami, aplikasi sama dengan solusi. Besar harapan kami, kehadiran CARInih dapat menjadi pilihan solusi bagi teman-teman pelaku usaha UMKM Indonesia pada khususnya dalam menjalankan usahanya," ujar Leny. • **dot**

Bank BUMN Bukukan Laba Rp72 Triliun

JAKARTA (IM) - Himpunan Bank Milik Negara (Himbara) yang terdiri dari BRI, Mandiri, BNI dan BTN, secara total meraih laba Rp72,05 triliun pada akhir Desember 2021. Angka itu meningkat 78,06% dibanding perolehan tahun 2020 lalu, sebesar Rp40,34 triliun. Jika dirinci, di sepanjang 2021 secara total BRI mencatat laba sebesar Rp30,76 triliun, Mandiri Rp28,03 triliun, BNI Rp10,89 triliun dan BTN yang menyumbang laba senilai Rp2,37 triliun.

Menteri BUMN Erick Thohir mengapresiasi kinerja dari bank-bank milik negara tersebut. Pencapaian itu buah dari hasil transformasi dan efisiensi yang saat ini tengah dilakukan oleh Kementerian BUMN beserta seluruh perusahaan BUMN.

"Meski kita semua terus berjuang menghadapi disrupsi akibat pandemi, kinerja positif Himbara nyatanya tetap bisa ditingkatkan. Kinerja keuangan, operasional, dan tanggung jawab sosial yang dilakukan dapat meningkat dengan pesat. Hal ini tak lepas dari transformasi yang tengah dilakukan," kata Erick dalam keterangan tertulis, Senin (21/2).

Erick ikut mengapresiasi transformasi di tubuh masing-masing bank Himbara yang saat ini menjadi keunggulan perusahaan asuransi saat ini terbilang sangat baik. Perusahaan juga melaporkan laba ytd di bulan Januari 2022 sebesar Rp24,79 miliar (unaudited). • **pan**

tumpang tindih. Artinya, masing-masing memiliki fokus bisnisnya masing-masing.

"Seperti misalnya BRI yang semakin fokus pada segmen UMKM dan ultra mikro, Mandiri didedikasikan fokus menggarap segmen korporasi dan pengusaha angka backlog dan membantu masyarakat, termasuk millennials, agar lebih mudah mendapatkan hunian," paparnya.

Sementara itu, Ketua Himbara sekaligus Direktur Utama BRI Sunarno mengatakan kunci utama keberhasilan Himbara dalam menjaga kinerja positif di masa pandemi tak lepas dari transformasi dan kecakapan Himbara dalam merespon pandemi yang terjadi.

Kinerja Himbara yang baik secara keseluruhan tidak terlepas dari adaptasi yang terus dilakukan oleh industri perbankan, sehingga risk management menjadi lebih sigap seiring dengan terjadinya krisis. "Sejak tahun 1997 sering terjadi krisis, akibat sering krisis, regulasi, disiplin industri untuk risk management menjadi lebih sigap. Krisis ini (pandemi) yang paling berat, namun berbagai kebijakan yang dikeluarkan oleh regulator dan stimulus oleh Pemerintah relatif tepat dalam merespon tantangan yang terjadi akibat pandemi ini," tuturnya. • **dot**